

さくらっ子

輝くこころ 輝くひとみ 輝くからだ

三春町立中郷小学校だより

No. 16

H28. 12. 22

発行責任者 校長 橋本一弥



間もなくアクセス100,000件！ 本校ホームページ

学校の情報を伝えるのに、インターネット上の三春町ポータルサイトの中にブログ形式のホームページを開設しています。子どもたちの学習の様子を中心に、様子が伝わるようにと教務主任が中心になって編集、更新を行っています。この形式のホームページに移行してから3年目に入りましたが、間もなくアクセス数が10万件に到達しようとしています。平均すると1日当たり100～200の方がアクセスしてご覧いただいていることとなります。とてもうれしく思います。

今後も子どもたちの様子を中心に学校の情報をお伝えしていきますので、ぜひご覧いただければ幸いです。

※12月22日現在 約95,000件

アドレス http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=50

「三春町教育ポータルサイト」で検索しても見つかります。



これぞ「あこがれの6年生」!

本校のめざす児童像に「あこがれの6年生を育てる」があります。その姿がたくさん見られ、うれしく、心強い毎日です。



学芸集会で様々な跳び箱の跳び方を披露。「頭はね跳び」などの難しい技も全員ができるのがすごいところです。下級生もこれに刺激を受けてがんばっています。



雨のバス通学の一コマ。班長の6年生が自分自身は雨にあたりながらも、下級生がぬれないようにとさりげなく傘を差しだしていました。素晴らしい思いやりの姿です。

交通安全は子どもたちみんなの願い!

以前にお知らせした田村警察署交通安全キャラクターコンクールで最優秀に選ばれた影山愛梨さん(4年)はじめ町内各小学校の最優秀作品のキャラクターが載ったポスターがこのほどできあがり、町内はじめ様々な場所に掲示されています。中央に大きくレイアウトされているのが愛梨さんの考えたキャラクター「シートベルトくん」です。

ぜひご覧いただくと共に、願いである交通安全の行動を各家庭でもよろしくお願ひしたいと思います。

年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

12月10日～1月7日



